
　例会報告
●第2324回例会　令和２年９月29日（火）曇

（９月30日例会変更）
●９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間
●岡部　　国際ロータリー
　第2760地区ガバナー
　公式訪問日
●名古屋名東RC・東山RC・
　和合RC合同例会
　（ホストクラブ

　　　名古屋名東ＲＣ）

●ところ　名古屋マリオットアソシアホテル

●ロータリーソング　奉仕の理想、四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席41名

　　　　　　　出席率57.75％

●ゲスト紹介
　・国際ロータリー第2760地区　岡部　　ガバナー

（名古屋北ＲＣ）

　・国際ロータリー第2760地区　矢形修己筆頭地区副幹事

（名古屋北ＲＣ）

●ニコボックス
　「今日はお世話になります。」

中村公彦東名古屋分区ガバナー補佐（名古屋名東ＲＣ）

　「名東クラブさん、本日はお世話になります。」

田中正次会長、山本秀樹幹事、桑山卓也君

中野義識君、加藤一郎君、南舘哲也君

倉地雅彦君、田中和茂君、服部　滋君

中川信治君、加藤久直君、國分孝雄君

中条忠直君、川﨑利男君、亀井敏勝君

平野太治君、小栗正章君、加藤智弘君

豊住　清君、林　　司君、相羽繁生君

槇野智之君、黒田史郎君、花橋日出夫君

久保哲政君、丸山弘昭君、平木聖三君

増田靖憲君、片桐寛治君、宮崎卓也君

中川真吾君、森　正志君、小松佳史君

加治佐健二君、佐藤公俊君

　　　本日のニコボックス　　　 2件  　 72,000円

　　　　累　　　　　計　　　  30件　  398,000円

　名古屋名東ロータリークラブ　佐藤健五会長挨拶

　今年度、名東ロータリークラブ

の会長を務めております、佐藤で

す。

　当クラブの特色と致しましては、

まず、ＲＣＣ委員長の藤野直子会

員を中心として、あいち子ども食

堂への支援に力を入れているとこ

ろでございます。

　また、会員増強委員長平民三

会員の強い熱意のもと、会員数の増加にも努めておりま

す。

　今年度は既に三名の会員に入会いただき、来月もさ

らに一名の入会が決まっております。現在の会員数59名

のうち、女性会員が10名おられ、老若男女、互いに刺

激を受けながら、活発に活動させていただいております。

　また、今年度は、来年３月２日このマリオットアソシア

ホテルにてＩ.Ｍ.が開催され、当クラブがホストをつとめ

させていただきます。

　各クラブ様には追ってご案内に参りますが、皆様全員

の登録をお願いいたしまして、私の挨拶とさせていただ

きます。

　本日は岡部ガバナーより、貴重で有意義な御高話を

いただきまして誠にありがとうございました。各クラブの

会員にとっても、本年度RI会長ご提唱のテーマ、そして

岡部ガバナーの地区方針に対する認識をさらに深める契

機となりました。

　重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　名古屋東山ロータリークラブ　吉川寿一会長挨拶

　皆様、こんにちは。今年度 名

古屋東山ロータリークラブの会長

を務めさせていただいております

吉川でございます。どうぞよろしく

お願い致します。

　本日は、ガバナー公式訪問合

同例会を設営・運営して頂きまし

た「名東ロータリークラブ様」には心より御礼申し上げ

ます。

　周知のとおりウィズコロナの中、私共の年度が始まり

ました。

　８月の緊急事態宣言を受け準備してきましたEクラブ方

式としてホームページから例会の参加をできるようにしま

した。また、Web会議による理事会も導入いたしました。

　ニコボックスもEクラブ上でコメント入力をして、金額

の申請をし、通常例会で徴収します。

　そして、支援をさせて頂いておりますAJU車いすセン

ターの方も外出ができないとのことで卓話をリモートで

行いました。

　卓話者が例会場を見渡すことができ、臨場感が少し

でも届くよう工夫をして行いました。

　従いまして、名古屋東山ロータリークラブにはもう、

例会の中止はありません。

　更に、これらを機能させつつ、会員増強の為に、衛

星クラブの設立も考えていきたいと思います。

　来年度は25周年を迎えさせていただきます。

　今後とも、親クラブ・兄弟クラブであります和合RC様・

名東RC様のお力添えを宜しくお願い申し上げます。

　簡単ではございますが、ご挨拶と代えさせて頂きます。

　名古屋和合ロータリークラブ　田中正次会長挨拶

　「仕事と人生」には三つの坂が

あるといいます。一つ目は上り坂、

つまり万事が好調で、何をやって

もうまくいく時です。二つ目は下り

坂、つまり不調に陥って思い通り

にならない時もあります。

　そして、三つ目の坂、これは“ま

さか”という坂です。

　この“まさかの坂”は急に出現し

ます。

　今年一月中国武漢から始まったコロナ騒動、国内の死

者1524人感染者80113人、未曽有の経済危機“まさか”は

予測不可能なものです。

　昨今の中小企業経営を取り巻く環境は、“まさかの坂”

の連続といってもいいかもしれません。経営者は不安の

日々 に襲われ、眠ることもままならないかと思います。

　ロータリーの親友と過ごす時間を通じて、癒しの機会

になればと、あと九か月頑張ります。

　卓　話

国際ロータリー　第2760地区　2020-21年度

岡　部　　　ガバナー

　私は１月に最後のガバナーエレクト研修になるサンディ

エゴ国際協議会へ参加しました。サンディエゴはロスア

ンゼルスから南へ車で２時間、メ

キシコ国境近くに位置する気候温

暖な街です。ここにあるマンチェ

スター・グランドハイアット・サ

ンディエゴという3000人は収容で

きる超大型ツインタワーホテルで

協議会は行われました。米軍の軍

港でもあり、映画「トップガン」

の舞台としても知られています。

　前日にはホテルに入りましたが、吊看板などもすでに

雰囲気が出ていました。世界534地区から集まりますので、

案内板も８か国語と国際的です。

　国際協議会はこの垂れ幕にあるように、協議会であり

単なる会議ではありません。

　今年の協議会本会議ではローターアクターのプレゼン

が目立ちました。

　ＲＩのローターアクトに寄せる期待を伺わせます。ご

存知のようにローターアクターは2022年７月から人頭分担

金を払ってロータリアンになります。スライドのようにホ

ルガ―・クナーク氏はローターアクトが大好きです。

　次のスライドに参ります。

　この方は、最近注目されたＲＩのＣＥＯ、ジョン・ヒュー

コ氏です。

　この日も「変化の中でのリーダーシップ」という題で

講演をしましたが、「スペイン語でやろうか？」「オー！」、

ということでいきなり全講演スペイン語でした。英語も

ロシア語もできる有能な世界最大の弁護士事務所ベー

カー・アンド・マッケンジー出身のＲＩ司令塔ですが、

次のスライドのように意外に気さくな方で名刺交換、写

真撮影も気軽に応じていただきました。本当にわからな

いことはヒューコさんに聞こうと思います。

　次の方は人気講師のブラウンさん、クラブを記憶に残

るものにしようと話され大変人気がありました。

　そして次のスライドは本会議後に毎日行われる分科会

です。１セッション90分で難問も多く皆、頭を悩ませます。

昨年に続き世界から60人のローターアクターが国際協議

会に参加し、日本のローターアクター代表も分科会に参

加しました。男性は千葉の、女性は静岡のアクターです。

発言もしっかりでき、将来頼もしいロータリアンになり

そうです。

　そして、これは世界の同期ガバナーエレクトが集まり、

テーマに沿ってアイデアを出し合い、後ろのボードに張

り付けてアイデアを競う、というセッションです。６か

国語で行われ大変国際的なセッションだと思いました。

　さて、本題に入ってゆきます。これはホルガ―・クナー

ク氏が今年度のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」

を発表した瞬間の映像です。

　2020－21年度ホルガ―・クナークＲＩ会長は、「ヘル

ツォークトム・ラウエンブルク・メルン」ロータリーク

ラブ所属でドイツの方です。スザンヌ夫人と青少年交換

をホストファミリーとして多く受け入れられ実績をあげら

れた方と伺っています。

　それでは国際協議会でのクナーク氏の講演ビデオがあ

りますので、ご視聴ください。

　約５分です。【視聴約５分】

　いかがでしたでしょうか？ここ数年でも大変よいスピー

チだと評判でした。

　この講演の要旨を述べます。

１．ロータリーを唯一無二にするのは、国境を超えた

多様性（多様性の否定は争いを生みます）。

２．ロータリアンは共有する価値観の下に集まった人々。

３．その価値観とは、 「４つのテスト」と「中核的価

値観」

４．ロータリーは奉仕プロジェクトを実施する機会を与

えてくれる（利他の精神）。

５．寄付も重要ですが、奉仕プロジェクトをできるのが

ロータリーの魅力。

６．それらは、実際に目で見て体験できるもの（私も地

区の国際奉仕等で多く体験しました）。

７．ロータリーはリーダーシップの機会も与えてくれる（ク

ラブの役目に素晴らしいロータリアンを育てること、

があります）。

８．リーダーは、別の人のリーダーシップも養成するこ

とができ、さらにそれ以外の人にもインスピレーショ

ンを与えられる。

９．この変化の時代にリーダーとなれる人は幸い（新型

コロナ禍の今こそロータリアン活躍の時です！）。

10．「ロータリーは機会の扉を開く」。それは、世界の人々

に開かれた扉。

　です。

　次のスライドです。

　「４つのテスト」、皆さんご存知ですね。そして「中

核的価値観」は、『親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダー

シップ』。この２つは変わらないロータリアンの価値観で

あり、この価値観のもとにロータリアンはいます。

　そして、ロータリーのビジョン声明、「私たちは、世界で、

地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い

変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界

を目指しています」。

　Together, we see a world where people unite 

and take action to create lasting change  

across the globe, in our communities, and in 

ourselves.

　ホルガ―・クナーク氏の「ＴＯＧＥＴＨＥＲ」が入っ

ています。私の地区方針にもあります。

　そしてＲＩ戦略計画：４つの優先事項

　　○ より大きなインパクトをもたらす

　　○ 参加者の基盤を広げる

　　○ 参加者の積極的なかかわりを促す

　　○ 適応力を高める

　奉仕プロジェクトについては、この４つに当てはめて、

よく検討し実施する必要があります。

　これらのＲＩテーマなどを受けて、私は２０２０－２１

年度岡部年度地区方針を、

『行動するロータリアン！

　　世界で何かよいことをしよう、ＴＯＧＥＴＨＥＲ！』

　　　−ロータリークラブの奉仕が、

　　　　　　　世界の平和につながってゆきます−

としました。大げさな！と思われるかもしれませんが、

国際協議会で集まったやる気満々の世界534地区のガバ

ナーエレクト達が、世界200か国に戻って一斉に奉仕を

するわけですから、世界が変わらない理由はありません。

私の体感でもあります。

　クラブの皆さんの奉仕も、その一つ一つが規模の大

小はあっても世界平和に役立つのです。

　「自信」をもって邁進してください。

　今年度は「地区ビジョン」も設けました。

　「私たち第2760地区は、ＲＩテーマをよく理解した上で、

それぞれの地域、クラブの特性を鑑みて「活力のある、

個性に満ちた、多様性のある」クラブが活躍できる場所・

場面を提案・支援してゆきます」。

　「クラブが中心」ということを明確にしました。

　さらに、岡部年度の地区行動指針です。

１．クラブはロータリーの中心。クラブの活性化を図ろう。

　ロータリーはクラブがその中心です。クラブ戦略委

員会を設置して５年後のビジョンを描き、その魅力を

会員に伝えます。また、クラブ研修委員会を設置して、

それを持続可能にする入会３年以内のクラブ会員の

リーダーシップを養成しましょう。職業奉仕を通じて

社会に貢献し、奉仕プロジェクトを行って、クラブの

活性化、会員増強につなげましょう。テーマは「環境」

が重視されます。財団のＤＤＦを活用してください。（今

は新型コロナも重点分野です）

２．ロータリーファミリーとの連携強化をしよう。

　ローターアクター、インターアクター、ライラリアン、

青少年交換学生、米山記念奨学生たちの若い力を積

極的に取り入れてロータリーの活性化を図りましょう。

また、ＲＣＣ（ロータリー地域社会共同隊）と連携して

より大きな展開を図りましょう。

３．オンライン・ツール、リソースの活用をしよう。

　マイロータリーには様 な々情報リソースがあります。

ロータリー賞も今年からクラブセントラルでの申請にな

ります。ラーニングセンターもぜひ活用してください。

４．会員増強をしよう

　奉仕プロジェクトによる会員増強。今年度はローター

アクトがクローズアップされています。ロータリアンと

ローターアクターとの共同作業を通じて双方が刺激し

あい、より高次の活動を開発し、仲間を増やしましょう。

また、新クラブ結成のために「衛星クラブ」を考慮

にいれてください。

５．ロータリー賞へ挑戦しよう。（地区便覧参照）

　今年度からクラブセントラルでの申請になりますの

でご注意ください。

６．国際大会（台湾。台北市、2021年６月12日（土）～

　16日（水）へ参加しよう。

　台湾は親日国であり、旅の魅力も一杯です。台湾

で世界のロータリアンと交流しましょう。ガバナーナイ

トは６月13日（日）圓山大飯店です。

　ここでクラブの皆さんにお願いです。

１． 2021年３月14日愛知県国際展示場でのハイブリッド

地区大会が行われます。100％全員登録運動にご

協力ください。（地区研修・協議会がかなりコスト

ダウンし、登録者一人当たり7500円返金できました、

2500円を足していただくと地区大会に登録できます。

来場しても出来なくても参加できるハイブリッド地

区大会で、講師は新型コロナでさらに有名になった

東国原英夫さんです。今年は新型コロナ禍でイベン

トも少ないので是非ご登録ください。ガバナー、

ガバナーエレクトは、本来全員登録を目指す責務

があります。他地区では全員登録が当たり前の地

区もあります。）

２．ＭＹ ＲＯＴＡＲＹがバージョンアップし、使い易く

なりました。

　是非登録をお願いします。

３．ロータリー財団・米山記念奨学事業へのご寄付を

よろしくお願いします。（今年は日本のロータリー

100周年です）

４．台北国際大会へ参加しましょう。一生の思い出にな

ります。

　また、これは新型コロナ禍でいったん中止になり

ましたが、財団の大口寄付者には、ゴルフでの世

界の帝王ジャック・ニクラウス氏の個人レッスンが

インセンティブとしてついていました。ゴルフファン

垂涎のイベントです。大口寄付をお考えの方は是非

財団にご確認ください。

　さて、１月の米国サンディエゴでの国際協議会

の時に、2020－21年度ホルガ―・クナークRI会長

から、「公式訪問の際に、クラブ会員の皆さんに伝

えてください」と書簡を預かっております。この場

を借りて、皆さんに読み上げさせていただきます。

　また、2021年度ガバナーには、次の重要メッセー

ジをクラブ公式訪問の際に伝えることをお願いしま

す。

１． 地区は、新しい革新的なクラブモデルを作る

ことに積極的に取り組みます。

　　そのためには皆様からのご支援が必要となり

ます。皆様はまた、衛星クラブや地域社会を

基盤とするローターアクトクラブを立ち上げるこ

とで、参加者の基盤を広げることに貢献でき

ます。

２． すべてのクラブは毎年、少なくとも一回の戦略

会議を開き、皆様には次のことを会員に問い

かけていただきます。「私たちのクラブは５年

後にどのようなクラブになっているべきか、ま

た、このビジョンを達成するためにどのような

ステップを踏むべきか」「私たちのクラブで、

会員はどのような価値を得ることができるか」。

この会議を進行できる人を選んでください。

３． 新会員を注意して選びましょう。新会員にとっ

て皆さまのクラブがぴったりと合うこと、そし

て新会員の期待に応えるクラブであることを確

認しましょう。新会員の面倒を見て、積極的

な参加を促してください。ロータリアンとなる

のに不相応な年齢などありません。

４． ポリオ根絶のための寄付を行い、10月の世界

ポリオデーに合わせた行事、イベントを開催し、

これからも根絶活動の支援を継続していきま

しょう。私たちは、世界の子どもたちと交わし

た約束を守らなければなりません。

敬具

　ホルガ―・クナーク

　２０２０－２１年度国際ロータリー会長

　さて、最後に近づいてまいりました。

　ここでつい最近、クナークＲＩ会長から特に日本人会

員に向けていただいたメッセージビデオを披露したいと

思います。約５分です。ご視聴ください。

　いかがでしたでしょうか？日本の職業奉仕についても

大変高い評価をされています。

　さて、これで最後です。

　ロータリーの創始者ポール・ハリスは、『変化の時

代に「革命的になるべし！」』

　と申されました。「新型コロナに負けるな！」、クラブ

の皆さんよろしくお願いいたします。

　これをもって私の講話を終了します。ご静聴ありが

とうございました。

●ご報告
2020年７月豪雨災害（2700地区/福岡・長崎・佐賀）
義援金について
９月16日の例会にて60,000円の募金が集まりました。

ガバナー事務所を通して10万円寄附させていただき

ました。（40,000円はクラブより負担）

　社会奉仕委員会　加藤智弘委員長
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「一期一会」いちごいちえ
　出会いの積み重ねが、自身を形づくる

ロータリーは機会の扉を開く

Rotary Opens Opportunities

2020-2021年度　国際ロータリー会長　ホルガー・クナーク

2020-2021年度
会長：田中正次　幹事：山本秀樹　広報委員長：蜂須賀太郎
創立/1972年３月15日　例会日/水曜日　12:30～13:30
例会場/名古屋銀行協会　名古屋市中区丸の内2-4-2　〒460-0002
事務局／TEL 052-684-6591　FAX 052-684-6592



　例会報告
●第2324回例会　令和２年９月29日（火）曇

（９月30日例会変更）
●９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間
●岡部　　国際ロータリー
　第2760地区ガバナー
　公式訪問日
●名古屋名東RC・東山RC・
　和合RC合同例会
　（ホストクラブ

　　　名古屋名東ＲＣ）

●ところ　名古屋マリオットアソシアホテル

●ロータリーソング　奉仕の理想、四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席41名

　　　　　　　出席率57.75％

●ゲスト紹介
　・国際ロータリー第2760地区　岡部　　ガバナー

（名古屋北ＲＣ）

　・国際ロータリー第2760地区　矢形修己筆頭地区副幹事

（名古屋北ＲＣ）

●ニコボックス
　「今日はお世話になります。」

中村公彦東名古屋分区ガバナー補佐（名古屋名東ＲＣ）

　「名東クラブさん、本日はお世話になります。」

田中正次会長、山本秀樹幹事、桑山卓也君

中野義識君、加藤一郎君、南舘哲也君

倉地雅彦君、田中和茂君、服部　滋君

中川信治君、加藤久直君、國分孝雄君

中条忠直君、川﨑利男君、亀井敏勝君

平野太治君、小栗正章君、加藤智弘君

豊住　清君、林　　司君、相羽繁生君

槇野智之君、黒田史郎君、花橋日出夫君

久保哲政君、丸山弘昭君、平木聖三君

増田靖憲君、片桐寛治君、宮崎卓也君

中川真吾君、森　正志君、小松佳史君

加治佐健二君、佐藤公俊君

　　　本日のニコボックス　　　 2件  　 72,000円

　　　　累　　　　　計　　　  30件　  398,000円

　名古屋名東ロータリークラブ　佐藤健五会長挨拶

　今年度、名東ロータリークラブ

の会長を務めております、佐藤で

す。

　当クラブの特色と致しましては、

まず、ＲＣＣ委員長の藤野直子会

員を中心として、あいち子ども食

堂への支援に力を入れているとこ

ろでございます。

　また、会員増強委員長平民三

会員の強い熱意のもと、会員数の増加にも努めておりま

す。

　今年度は既に三名の会員に入会いただき、来月もさ

らに一名の入会が決まっております。現在の会員数59名

のうち、女性会員が10名おられ、老若男女、互いに刺

激を受けながら、活発に活動させていただいております。

　また、今年度は、来年３月２日このマリオットアソシア

ホテルにてＩ.Ｍ.が開催され、当クラブがホストをつとめ

させていただきます。

　各クラブ様には追ってご案内に参りますが、皆様全員

の登録をお願いいたしまして、私の挨拶とさせていただ

きます。

　本日は岡部ガバナーより、貴重で有意義な御高話を

いただきまして誠にありがとうございました。各クラブの

会員にとっても、本年度RI会長ご提唱のテーマ、そして

岡部ガバナーの地区方針に対する認識をさらに深める契

機となりました。

　重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　名古屋東山ロータリークラブ　吉川寿一会長挨拶

　皆様、こんにちは。今年度 名

古屋東山ロータリークラブの会長

を務めさせていただいております

吉川でございます。どうぞよろしく

お願い致します。

　本日は、ガバナー公式訪問合

同例会を設営・運営して頂きまし

た「名東ロータリークラブ様」には心より御礼申し上げ

ます。

　周知のとおりウィズコロナの中、私共の年度が始まり

ました。

　８月の緊急事態宣言を受け準備してきましたEクラブ方

式としてホームページから例会の参加をできるようにしま

した。また、Web会議による理事会も導入いたしました。

　ニコボックスもEクラブ上でコメント入力をして、金額

の申請をし、通常例会で徴収します。

　そして、支援をさせて頂いておりますAJU車いすセン

ターの方も外出ができないとのことで卓話をリモートで

行いました。

　卓話者が例会場を見渡すことができ、臨場感が少し

でも届くよう工夫をして行いました。

　従いまして、名古屋東山ロータリークラブにはもう、

例会の中止はありません。

　更に、これらを機能させつつ、会員増強の為に、衛

星クラブの設立も考えていきたいと思います。

　来年度は25周年を迎えさせていただきます。

　今後とも、親クラブ・兄弟クラブであります和合RC様・

名東RC様のお力添えを宜しくお願い申し上げます。

　簡単ではございますが、ご挨拶と代えさせて頂きます。

　名古屋和合ロータリークラブ　田中正次会長挨拶

　「仕事と人生」には三つの坂が

あるといいます。一つ目は上り坂、

つまり万事が好調で、何をやって

もうまくいく時です。二つ目は下り

坂、つまり不調に陥って思い通り

にならない時もあります。

　そして、三つ目の坂、これは“ま

さか”という坂です。

　この“まさかの坂”は急に出現し

ます。

　今年一月中国武漢から始まったコロナ騒動、国内の死

者1524人感染者80113人、未曽有の経済危機“まさか”は

予測不可能なものです。

　昨今の中小企業経営を取り巻く環境は、“まさかの坂”

の連続といってもいいかもしれません。経営者は不安の

日々 に襲われ、眠ることもままならないかと思います。

　ロータリーの親友と過ごす時間を通じて、癒しの機会

になればと、あと九か月頑張ります。

　卓　話

国際ロータリー　第2760地区　2020-21年度

岡　部　　　ガバナー

　私は１月に最後のガバナーエレクト研修になるサンディ

エゴ国際協議会へ参加しました。サンディエゴはロスア

ンゼルスから南へ車で２時間、メ

キシコ国境近くに位置する気候温

暖な街です。ここにあるマンチェ

スター・グランドハイアット・サ

ンディエゴという3000人は収容で

きる超大型ツインタワーホテルで

協議会は行われました。米軍の軍

港でもあり、映画「トップガン」

の舞台としても知られています。

　前日にはホテルに入りましたが、吊看板などもすでに

雰囲気が出ていました。世界534地区から集まりますので、

案内板も８か国語と国際的です。

　国際協議会はこの垂れ幕にあるように、協議会であり

単なる会議ではありません。

　今年の協議会本会議ではローターアクターのプレゼン

が目立ちました。

　ＲＩのローターアクトに寄せる期待を伺わせます。ご

存知のようにローターアクターは2022年７月から人頭分担

金を払ってロータリアンになります。スライドのようにホ

ルガ―・クナーク氏はローターアクトが大好きです。

　次のスライドに参ります。

　この方は、最近注目されたＲＩのＣＥＯ、ジョン・ヒュー

コ氏です。

　この日も「変化の中でのリーダーシップ」という題で

講演をしましたが、「スペイン語でやろうか？」「オー！」、

ということでいきなり全講演スペイン語でした。英語も

ロシア語もできる有能な世界最大の弁護士事務所ベー

カー・アンド・マッケンジー出身のＲＩ司令塔ですが、

次のスライドのように意外に気さくな方で名刺交換、写

真撮影も気軽に応じていただきました。本当にわからな

いことはヒューコさんに聞こうと思います。

　次の方は人気講師のブラウンさん、クラブを記憶に残

るものにしようと話され大変人気がありました。

　そして次のスライドは本会議後に毎日行われる分科会

です。１セッション90分で難問も多く皆、頭を悩ませます。

昨年に続き世界から60人のローターアクターが国際協議

会に参加し、日本のローターアクター代表も分科会に参

加しました。男性は千葉の、女性は静岡のアクターです。

発言もしっかりでき、将来頼もしいロータリアンになり

そうです。

　そして、これは世界の同期ガバナーエレクトが集まり、

テーマに沿ってアイデアを出し合い、後ろのボードに張

り付けてアイデアを競う、というセッションです。６か

国語で行われ大変国際的なセッションだと思いました。

　さて、本題に入ってゆきます。これはホルガ―・クナー

ク氏が今年度のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」

を発表した瞬間の映像です。

　2020－21年度ホルガ―・クナークＲＩ会長は、「ヘル

ツォークトム・ラウエンブルク・メルン」ロータリーク

ラブ所属でドイツの方です。スザンヌ夫人と青少年交換

をホストファミリーとして多く受け入れられ実績をあげら

れた方と伺っています。

　それでは国際協議会でのクナーク氏の講演ビデオがあ

りますので、ご視聴ください。

　約５分です。【視聴約５分】

　いかがでしたでしょうか？ここ数年でも大変よいスピー

チだと評判でした。

　この講演の要旨を述べます。

１．ロータリーを唯一無二にするのは、国境を超えた

多様性（多様性の否定は争いを生みます）。

２．ロータリアンは共有する価値観の下に集まった人々。

３．その価値観とは、 「４つのテスト」と「中核的価

値観」

４．ロータリーは奉仕プロジェクトを実施する機会を与

えてくれる（利他の精神）。

５．寄付も重要ですが、奉仕プロジェクトをできるのが

ロータリーの魅力。

６．それらは、実際に目で見て体験できるもの（私も地

区の国際奉仕等で多く体験しました）。

７．ロータリーはリーダーシップの機会も与えてくれる（ク

ラブの役目に素晴らしいロータリアンを育てること、

があります）。

８．リーダーは、別の人のリーダーシップも養成するこ

とができ、さらにそれ以外の人にもインスピレーショ

ンを与えられる。

９．この変化の時代にリーダーとなれる人は幸い（新型

コロナ禍の今こそロータリアン活躍の時です！）。

10．「ロータリーは機会の扉を開く」。それは、世界の人々

に開かれた扉。

　です。

　次のスライドです。

　「４つのテスト」、皆さんご存知ですね。そして「中

核的価値観」は、『親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダー

シップ』。この２つは変わらないロータリアンの価値観で

あり、この価値観のもとにロータリアンはいます。

　そして、ロータリーのビジョン声明、「私たちは、世界で、

地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い

変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界

を目指しています」。

　Together, we see a world where people unite 

and take action to create lasting change  

across the globe, in our communities, and in 

ourselves.

　ホルガ―・クナーク氏の「ＴＯＧＥＴＨＥＲ」が入っ

ています。私の地区方針にもあります。

　そしてＲＩ戦略計画：４つの優先事項

　　○ より大きなインパクトをもたらす

　　○ 参加者の基盤を広げる

　　○ 参加者の積極的なかかわりを促す

　　○ 適応力を高める

　奉仕プロジェクトについては、この４つに当てはめて、

よく検討し実施する必要があります。

　これらのＲＩテーマなどを受けて、私は２０２０－２１

年度岡部年度地区方針を、

『行動するロータリアン！

　　世界で何かよいことをしよう、ＴＯＧＥＴＨＥＲ！』

　　　−ロータリークラブの奉仕が、

　　　　　　　世界の平和につながってゆきます−

としました。大げさな！と思われるかもしれませんが、

国際協議会で集まったやる気満々の世界534地区のガバ

ナーエレクト達が、世界200か国に戻って一斉に奉仕を

するわけですから、世界が変わらない理由はありません。

私の体感でもあります。

　クラブの皆さんの奉仕も、その一つ一つが規模の大

小はあっても世界平和に役立つのです。

　「自信」をもって邁進してください。

　今年度は「地区ビジョン」も設けました。

　「私たち第2760地区は、ＲＩテーマをよく理解した上で、

それぞれの地域、クラブの特性を鑑みて「活力のある、

個性に満ちた、多様性のある」クラブが活躍できる場所・

場面を提案・支援してゆきます」。

　「クラブが中心」ということを明確にしました。

　さらに、岡部年度の地区行動指針です。

１．クラブはロータリーの中心。クラブの活性化を図ろう。

　ロータリーはクラブがその中心です。クラブ戦略委

員会を設置して５年後のビジョンを描き、その魅力を

会員に伝えます。また、クラブ研修委員会を設置して、

それを持続可能にする入会３年以内のクラブ会員の

リーダーシップを養成しましょう。職業奉仕を通じて

社会に貢献し、奉仕プロジェクトを行って、クラブの

活性化、会員増強につなげましょう。テーマは「環境」

が重視されます。財団のＤＤＦを活用してください。（今

は新型コロナも重点分野です）

２．ロータリーファミリーとの連携強化をしよう。

　ローターアクター、インターアクター、ライラリアン、

青少年交換学生、米山記念奨学生たちの若い力を積

極的に取り入れてロータリーの活性化を図りましょう。

また、ＲＣＣ（ロータリー地域社会共同隊）と連携して

より大きな展開を図りましょう。

３．オンライン・ツール、リソースの活用をしよう。

　マイロータリーには様 な々情報リソースがあります。

ロータリー賞も今年からクラブセントラルでの申請にな

ります。ラーニングセンターもぜひ活用してください。

４．会員増強をしよう

　奉仕プロジェクトによる会員増強。今年度はローター

アクトがクローズアップされています。ロータリアンと

ローターアクターとの共同作業を通じて双方が刺激し

あい、より高次の活動を開発し、仲間を増やしましょう。

また、新クラブ結成のために「衛星クラブ」を考慮

にいれてください。

５．ロータリー賞へ挑戦しよう。（地区便覧参照）

　今年度からクラブセントラルでの申請になりますの

でご注意ください。

６．国際大会（台湾。台北市、2021年６月12日（土）～

　16日（水）へ参加しよう。

　台湾は親日国であり、旅の魅力も一杯です。台湾

で世界のロータリアンと交流しましょう。ガバナーナイ

トは６月13日（日）圓山大飯店です。

　ここでクラブの皆さんにお願いです。

１． 2021年３月14日愛知県国際展示場でのハイブリッド

地区大会が行われます。100％全員登録運動にご

協力ください。（地区研修・協議会がかなりコスト

ダウンし、登録者一人当たり7500円返金できました、

2500円を足していただくと地区大会に登録できます。

来場しても出来なくても参加できるハイブリッド地

区大会で、講師は新型コロナでさらに有名になった

東国原英夫さんです。今年は新型コロナ禍でイベン

トも少ないので是非ご登録ください。ガバナー、

ガバナーエレクトは、本来全員登録を目指す責務

があります。他地区では全員登録が当たり前の地

区もあります。）

２．ＭＹ ＲＯＴＡＲＹがバージョンアップし、使い易く

なりました。

　是非登録をお願いします。

３．ロータリー財団・米山記念奨学事業へのご寄付を

よろしくお願いします。（今年は日本のロータリー

100周年です）

４．台北国際大会へ参加しましょう。一生の思い出にな

ります。

　また、これは新型コロナ禍でいったん中止になり

ましたが、財団の大口寄付者には、ゴルフでの世

界の帝王ジャック・ニクラウス氏の個人レッスンが

インセンティブとしてついていました。ゴルフファン

垂涎のイベントです。大口寄付をお考えの方は是非

財団にご確認ください。

　さて、１月の米国サンディエゴでの国際協議会

の時に、2020－21年度ホルガ―・クナークRI会長

から、「公式訪問の際に、クラブ会員の皆さんに伝

えてください」と書簡を預かっております。この場

を借りて、皆さんに読み上げさせていただきます。

　また、2021年度ガバナーには、次の重要メッセー

ジをクラブ公式訪問の際に伝えることをお願いしま

す。

１． 地区は、新しい革新的なクラブモデルを作る

ことに積極的に取り組みます。

　　そのためには皆様からのご支援が必要となり

ます。皆様はまた、衛星クラブや地域社会を

基盤とするローターアクトクラブを立ち上げるこ

とで、参加者の基盤を広げることに貢献でき

ます。

２． すべてのクラブは毎年、少なくとも一回の戦略

会議を開き、皆様には次のことを会員に問い

かけていただきます。「私たちのクラブは５年

後にどのようなクラブになっているべきか、ま

た、このビジョンを達成するためにどのような

ステップを踏むべきか」「私たちのクラブで、

会員はどのような価値を得ることができるか」。

この会議を進行できる人を選んでください。

３． 新会員を注意して選びましょう。新会員にとっ

て皆さまのクラブがぴったりと合うこと、そし

て新会員の期待に応えるクラブであることを確

認しましょう。新会員の面倒を見て、積極的

な参加を促してください。ロータリアンとなる

のに不相応な年齢などありません。

４． ポリオ根絶のための寄付を行い、10月の世界

ポリオデーに合わせた行事、イベントを開催し、

これからも根絶活動の支援を継続していきま

しょう。私たちは、世界の子どもたちと交わし

た約束を守らなければなりません。

敬具

　ホルガ―・クナーク

　２０２０－２１年度国際ロータリー会長

　さて、最後に近づいてまいりました。

　ここでつい最近、クナークＲＩ会長から特に日本人会

員に向けていただいたメッセージビデオを披露したいと

思います。約５分です。ご視聴ください。

　いかがでしたでしょうか？日本の職業奉仕についても

大変高い評価をされています。

　さて、これで最後です。

　ロータリーの創始者ポール・ハリスは、『変化の時

代に「革命的になるべし！」』

　と申されました。「新型コロナに負けるな！」、クラブ

の皆さんよろしくお願いいたします。

　これをもって私の講話を終了します。ご静聴ありが

とうございました。

●ご報告
2020年７月豪雨災害（2700地区/福岡・長崎・佐賀）
義援金について
９月16日の例会にて60,000円の募金が集まりました。

ガバナー事務所を通して10万円寄附させていただき

ました。（40,000円はクラブより負担）

　社会奉仕委員会　加藤智弘委員長



　例会報告
●第2324回例会　令和２年９月29日（火）曇

（９月30日例会変更）
●９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間
●岡部　　国際ロータリー
　第2760地区ガバナー
　公式訪問日
●名古屋名東RC・東山RC・
　和合RC合同例会
　（ホストクラブ

　　　名古屋名東ＲＣ）

●ところ　名古屋マリオットアソシアホテル

●ロータリーソング　奉仕の理想、四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席41名

　　　　　　　出席率57.75％

●ゲスト紹介
　・国際ロータリー第2760地区　岡部　　ガバナー

（名古屋北ＲＣ）

　・国際ロータリー第2760地区　矢形修己筆頭地区副幹事

（名古屋北ＲＣ）

●ニコボックス
　「今日はお世話になります。」

中村公彦東名古屋分区ガバナー補佐（名古屋名東ＲＣ）

　「名東クラブさん、本日はお世話になります。」

田中正次会長、山本秀樹幹事、桑山卓也君

中野義識君、加藤一郎君、南舘哲也君

倉地雅彦君、田中和茂君、服部　滋君

中川信治君、加藤久直君、國分孝雄君

中条忠直君、川﨑利男君、亀井敏勝君

平野太治君、小栗正章君、加藤智弘君

豊住　清君、林　　司君、相羽繁生君

槇野智之君、黒田史郎君、花橋日出夫君

久保哲政君、丸山弘昭君、平木聖三君

増田靖憲君、片桐寛治君、宮崎卓也君

中川真吾君、森　正志君、小松佳史君

加治佐健二君、佐藤公俊君

　　　本日のニコボックス　　　 2件  　 72,000円

　　　　累　　　　　計　　　  30件　  398,000円

　名古屋名東ロータリークラブ　佐藤健五会長挨拶

　今年度、名東ロータリークラブ

の会長を務めております、佐藤で

す。

　当クラブの特色と致しましては、

まず、ＲＣＣ委員長の藤野直子会

員を中心として、あいち子ども食

堂への支援に力を入れているとこ

ろでございます。

　また、会員増強委員長平民三

会員の強い熱意のもと、会員数の増加にも努めておりま

す。

　今年度は既に三名の会員に入会いただき、来月もさ

らに一名の入会が決まっております。現在の会員数59名

のうち、女性会員が10名おられ、老若男女、互いに刺

激を受けながら、活発に活動させていただいております。

　また、今年度は、来年３月２日このマリオットアソシア

ホテルにてＩ.Ｍ.が開催され、当クラブがホストをつとめ

させていただきます。

　各クラブ様には追ってご案内に参りますが、皆様全員

の登録をお願いいたしまして、私の挨拶とさせていただ

きます。

　本日は岡部ガバナーより、貴重で有意義な御高話を

いただきまして誠にありがとうございました。各クラブの

会員にとっても、本年度RI会長ご提唱のテーマ、そして

岡部ガバナーの地区方針に対する認識をさらに深める契

機となりました。

　重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　名古屋東山ロータリークラブ　吉川寿一会長挨拶

　皆様、こんにちは。今年度 名

古屋東山ロータリークラブの会長

を務めさせていただいております

吉川でございます。どうぞよろしく

お願い致します。

　本日は、ガバナー公式訪問合

同例会を設営・運営して頂きまし

た「名東ロータリークラブ様」には心より御礼申し上げ

ます。

　周知のとおりウィズコロナの中、私共の年度が始まり

ました。

　８月の緊急事態宣言を受け準備してきましたEクラブ方

式としてホームページから例会の参加をできるようにしま

した。また、Web会議による理事会も導入いたしました。

　ニコボックスもEクラブ上でコメント入力をして、金額

の申請をし、通常例会で徴収します。

　そして、支援をさせて頂いておりますAJU車いすセン

ターの方も外出ができないとのことで卓話をリモートで

行いました。

　卓話者が例会場を見渡すことができ、臨場感が少し

でも届くよう工夫をして行いました。

　従いまして、名古屋東山ロータリークラブにはもう、

例会の中止はありません。

　更に、これらを機能させつつ、会員増強の為に、衛

星クラブの設立も考えていきたいと思います。

　来年度は25周年を迎えさせていただきます。

　今後とも、親クラブ・兄弟クラブであります和合RC様・

名東RC様のお力添えを宜しくお願い申し上げます。

　簡単ではございますが、ご挨拶と代えさせて頂きます。

　名古屋和合ロータリークラブ　田中正次会長挨拶

　「仕事と人生」には三つの坂が

あるといいます。一つ目は上り坂、

つまり万事が好調で、何をやって

もうまくいく時です。二つ目は下り

坂、つまり不調に陥って思い通り

にならない時もあります。

　そして、三つ目の坂、これは“ま

さか”という坂です。

　この“まさかの坂”は急に出現し

ます。

　今年一月中国武漢から始まったコロナ騒動、国内の死

者1524人感染者80113人、未曽有の経済危機“まさか”は

予測不可能なものです。

　昨今の中小企業経営を取り巻く環境は、“まさかの坂”

の連続といってもいいかもしれません。経営者は不安の

日々 に襲われ、眠ることもままならないかと思います。

　ロータリーの親友と過ごす時間を通じて、癒しの機会

になればと、あと九か月頑張ります。

　卓　話

国際ロータリー　第2760地区　2020-21年度

岡　部　　　ガバナー

　私は１月に最後のガバナーエレクト研修になるサンディ

エゴ国際協議会へ参加しました。サンディエゴはロスア

ンゼルスから南へ車で２時間、メ

キシコ国境近くに位置する気候温

暖な街です。ここにあるマンチェ

スター・グランドハイアット・サ

ンディエゴという3000人は収容で

きる超大型ツインタワーホテルで

協議会は行われました。米軍の軍

港でもあり、映画「トップガン」

の舞台としても知られています。

　前日にはホテルに入りましたが、吊看板などもすでに

雰囲気が出ていました。世界534地区から集まりますので、

案内板も８か国語と国際的です。

　国際協議会はこの垂れ幕にあるように、協議会であり

単なる会議ではありません。

　今年の協議会本会議ではローターアクターのプレゼン

が目立ちました。

　ＲＩのローターアクトに寄せる期待を伺わせます。ご

存知のようにローターアクターは2022年７月から人頭分担

金を払ってロータリアンになります。スライドのようにホ

ルガ―・クナーク氏はローターアクトが大好きです。

　次のスライドに参ります。

　この方は、最近注目されたＲＩのＣＥＯ、ジョン・ヒュー

コ氏です。

　この日も「変化の中でのリーダーシップ」という題で

講演をしましたが、「スペイン語でやろうか？」「オー！」、

ということでいきなり全講演スペイン語でした。英語も

ロシア語もできる有能な世界最大の弁護士事務所ベー

カー・アンド・マッケンジー出身のＲＩ司令塔ですが、

次のスライドのように意外に気さくな方で名刺交換、写

真撮影も気軽に応じていただきました。本当にわからな

いことはヒューコさんに聞こうと思います。

　次の方は人気講師のブラウンさん、クラブを記憶に残

るものにしようと話され大変人気がありました。

　そして次のスライドは本会議後に毎日行われる分科会

です。１セッション90分で難問も多く皆、頭を悩ませます。

昨年に続き世界から60人のローターアクターが国際協議

会に参加し、日本のローターアクター代表も分科会に参

加しました。男性は千葉の、女性は静岡のアクターです。

発言もしっかりでき、将来頼もしいロータリアンになり

そうです。

　そして、これは世界の同期ガバナーエレクトが集まり、

テーマに沿ってアイデアを出し合い、後ろのボードに張

り付けてアイデアを競う、というセッションです。６か

国語で行われ大変国際的なセッションだと思いました。

　さて、本題に入ってゆきます。これはホルガ―・クナー

ク氏が今年度のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」

を発表した瞬間の映像です。

　2020－21年度ホルガ―・クナークＲＩ会長は、「ヘル

ツォークトム・ラウエンブルク・メルン」ロータリーク

ラブ所属でドイツの方です。スザンヌ夫人と青少年交換

をホストファミリーとして多く受け入れられ実績をあげら

れた方と伺っています。

　それでは国際協議会でのクナーク氏の講演ビデオがあ

りますので、ご視聴ください。

　約５分です。【視聴約５分】

　いかがでしたでしょうか？ここ数年でも大変よいスピー

チだと評判でした。

　この講演の要旨を述べます。

１．ロータリーを唯一無二にするのは、国境を超えた

多様性（多様性の否定は争いを生みます）。

２．ロータリアンは共有する価値観の下に集まった人々。

３．その価値観とは、 「４つのテスト」と「中核的価

値観」

４．ロータリーは奉仕プロジェクトを実施する機会を与

えてくれる（利他の精神）。

５．寄付も重要ですが、奉仕プロジェクトをできるのが

ロータリーの魅力。

６．それらは、実際に目で見て体験できるもの（私も地

区の国際奉仕等で多く体験しました）。

７．ロータリーはリーダーシップの機会も与えてくれる（ク

ラブの役目に素晴らしいロータリアンを育てること、

があります）。

８．リーダーは、別の人のリーダーシップも養成するこ

とができ、さらにそれ以外の人にもインスピレーショ

ンを与えられる。

９．この変化の時代にリーダーとなれる人は幸い（新型

コロナ禍の今こそロータリアン活躍の時です！）。

10．「ロータリーは機会の扉を開く」。それは、世界の人々

に開かれた扉。

　です。

　次のスライドです。

　「４つのテスト」、皆さんご存知ですね。そして「中

核的価値観」は、『親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダー

シップ』。この２つは変わらないロータリアンの価値観で

あり、この価値観のもとにロータリアンはいます。

　そして、ロータリーのビジョン声明、「私たちは、世界で、

地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い

変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界

を目指しています」。

　Together, we see a world where people unite 

and take action to create lasting change  

across the globe, in our communities, and in 

ourselves.

　ホルガ―・クナーク氏の「ＴＯＧＥＴＨＥＲ」が入っ

ています。私の地区方針にもあります。

　そしてＲＩ戦略計画：４つの優先事項

　　○ より大きなインパクトをもたらす

　　○ 参加者の基盤を広げる

　　○ 参加者の積極的なかかわりを促す

　　○ 適応力を高める

　奉仕プロジェクトについては、この４つに当てはめて、

よく検討し実施する必要があります。

　これらのＲＩテーマなどを受けて、私は２０２０－２１

年度岡部年度地区方針を、

『行動するロータリアン！

　　世界で何かよいことをしよう、ＴＯＧＥＴＨＥＲ！』

　　　−ロータリークラブの奉仕が、

　　　　　　　世界の平和につながってゆきます−

としました。大げさな！と思われるかもしれませんが、

国際協議会で集まったやる気満々の世界534地区のガバ

ナーエレクト達が、世界200か国に戻って一斉に奉仕を

するわけですから、世界が変わらない理由はありません。

私の体感でもあります。

　クラブの皆さんの奉仕も、その一つ一つが規模の大

小はあっても世界平和に役立つのです。

　「自信」をもって邁進してください。

　今年度は「地区ビジョン」も設けました。

　「私たち第2760地区は、ＲＩテーマをよく理解した上で、

それぞれの地域、クラブの特性を鑑みて「活力のある、

個性に満ちた、多様性のある」クラブが活躍できる場所・

場面を提案・支援してゆきます」。

　「クラブが中心」ということを明確にしました。

　さらに、岡部年度の地区行動指針です。

１．クラブはロータリーの中心。クラブの活性化を図ろう。

　ロータリーはクラブがその中心です。クラブ戦略委

員会を設置して５年後のビジョンを描き、その魅力を

会員に伝えます。また、クラブ研修委員会を設置して、

それを持続可能にする入会３年以内のクラブ会員の

リーダーシップを養成しましょう。職業奉仕を通じて

社会に貢献し、奉仕プロジェクトを行って、クラブの

活性化、会員増強につなげましょう。テーマは「環境」

が重視されます。財団のＤＤＦを活用してください。（今

は新型コロナも重点分野です）

２．ロータリーファミリーとの連携強化をしよう。

　ローターアクター、インターアクター、ライラリアン、

青少年交換学生、米山記念奨学生たちの若い力を積

極的に取り入れてロータリーの活性化を図りましょう。

また、ＲＣＣ（ロータリー地域社会共同隊）と連携して

より大きな展開を図りましょう。

３．オンライン・ツール、リソースの活用をしよう。

　マイロータリーには様 な々情報リソースがあります。

ロータリー賞も今年からクラブセントラルでの申請にな

ります。ラーニングセンターもぜひ活用してください。

４．会員増強をしよう

　奉仕プロジェクトによる会員増強。今年度はローター

アクトがクローズアップされています。ロータリアンと

ローターアクターとの共同作業を通じて双方が刺激し

あい、より高次の活動を開発し、仲間を増やしましょう。

また、新クラブ結成のために「衛星クラブ」を考慮

にいれてください。

５．ロータリー賞へ挑戦しよう。（地区便覧参照）

　今年度からクラブセントラルでの申請になりますの

でご注意ください。

６．国際大会（台湾。台北市、2021年６月12日（土）～

　16日（水）へ参加しよう。

　台湾は親日国であり、旅の魅力も一杯です。台湾

で世界のロータリアンと交流しましょう。ガバナーナイ

トは６月13日（日）圓山大飯店です。

　ここでクラブの皆さんにお願いです。

１． 2021年３月14日愛知県国際展示場でのハイブリッド

地区大会が行われます。100％全員登録運動にご

協力ください。（地区研修・協議会がかなりコスト

ダウンし、登録者一人当たり7500円返金できました、

2500円を足していただくと地区大会に登録できます。

来場しても出来なくても参加できるハイブリッド地

区大会で、講師は新型コロナでさらに有名になった

東国原英夫さんです。今年は新型コロナ禍でイベン

トも少ないので是非ご登録ください。ガバナー、

ガバナーエレクトは、本来全員登録を目指す責務

があります。他地区では全員登録が当たり前の地

区もあります。）

２．ＭＹ ＲＯＴＡＲＹがバージョンアップし、使い易く

なりました。

　是非登録をお願いします。

３．ロータリー財団・米山記念奨学事業へのご寄付を

よろしくお願いします。（今年は日本のロータリー

100周年です）

４．台北国際大会へ参加しましょう。一生の思い出にな

ります。

　また、これは新型コロナ禍でいったん中止になり

ましたが、財団の大口寄付者には、ゴルフでの世

界の帝王ジャック・ニクラウス氏の個人レッスンが

インセンティブとしてついていました。ゴルフファン

垂涎のイベントです。大口寄付をお考えの方は是非

財団にご確認ください。

　さて、１月の米国サンディエゴでの国際協議会

の時に、2020－21年度ホルガ―・クナークRI会長

から、「公式訪問の際に、クラブ会員の皆さんに伝

えてください」と書簡を預かっております。この場

を借りて、皆さんに読み上げさせていただきます。

　また、2021年度ガバナーには、次の重要メッセー

ジをクラブ公式訪問の際に伝えることをお願いしま

す。

１． 地区は、新しい革新的なクラブモデルを作る

ことに積極的に取り組みます。

　　そのためには皆様からのご支援が必要となり

ます。皆様はまた、衛星クラブや地域社会を

基盤とするローターアクトクラブを立ち上げるこ

とで、参加者の基盤を広げることに貢献でき

ます。

２． すべてのクラブは毎年、少なくとも一回の戦略

会議を開き、皆様には次のことを会員に問い

かけていただきます。「私たちのクラブは５年

後にどのようなクラブになっているべきか、ま

た、このビジョンを達成するためにどのような

ステップを踏むべきか」「私たちのクラブで、

会員はどのような価値を得ることができるか」。

この会議を進行できる人を選んでください。

３． 新会員を注意して選びましょう。新会員にとっ

て皆さまのクラブがぴったりと合うこと、そし

て新会員の期待に応えるクラブであることを確

認しましょう。新会員の面倒を見て、積極的

な参加を促してください。ロータリアンとなる

のに不相応な年齢などありません。

４． ポリオ根絶のための寄付を行い、10月の世界

ポリオデーに合わせた行事、イベントを開催し、

これからも根絶活動の支援を継続していきま

しょう。私たちは、世界の子どもたちと交わし

た約束を守らなければなりません。

敬具

　ホルガ―・クナーク

　２０２０－２１年度国際ロータリー会長

　さて、最後に近づいてまいりました。

　ここでつい最近、クナークＲＩ会長から特に日本人会

員に向けていただいたメッセージビデオを披露したいと

思います。約５分です。ご視聴ください。

　いかがでしたでしょうか？日本の職業奉仕についても

大変高い評価をされています。

　さて、これで最後です。

　ロータリーの創始者ポール・ハリスは、『変化の時

代に「革命的になるべし！」』

　と申されました。「新型コロナに負けるな！」、クラブ

の皆さんよろしくお願いいたします。

　これをもって私の講話を終了します。ご静聴ありが

とうございました。

●ご報告
2020年７月豪雨災害（2700地区/福岡・長崎・佐賀）
義援金について
９月16日の例会にて60,000円の募金が集まりました。

ガバナー事務所を通して10万円寄附させていただき

ました。（40,000円はクラブより負担）

　社会奉仕委員会　加藤智弘委員長



　例会報告
●第2324回例会　令和２年９月29日（火）曇

（９月30日例会変更）
●９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間
●岡部　　国際ロータリー
　第2760地区ガバナー
　公式訪問日
●名古屋名東RC・東山RC・
　和合RC合同例会
　（ホストクラブ

　　　名古屋名東ＲＣ）

●ところ　名古屋マリオットアソシアホテル

●ロータリーソング　奉仕の理想、四つのテスト

●出席報告　　会員　　　名中　　出席41名

　　　　　　　出席率57.75％

●ゲスト紹介
　・国際ロータリー第2760地区　岡部　　ガバナー

（名古屋北ＲＣ）

　・国際ロータリー第2760地区　矢形修己筆頭地区副幹事

（名古屋北ＲＣ）

●ニコボックス
　「今日はお世話になります。」

中村公彦東名古屋分区ガバナー補佐（名古屋名東ＲＣ）

　「名東クラブさん、本日はお世話になります。」

田中正次会長、山本秀樹幹事、桑山卓也君

中野義識君、加藤一郎君、南舘哲也君

倉地雅彦君、田中和茂君、服部　滋君

中川信治君、加藤久直君、國分孝雄君

中条忠直君、川﨑利男君、亀井敏勝君

平野太治君、小栗正章君、加藤智弘君

豊住　清君、林　　司君、相羽繁生君

槇野智之君、黒田史郎君、花橋日出夫君

久保哲政君、丸山弘昭君、平木聖三君

増田靖憲君、片桐寛治君、宮崎卓也君

中川真吾君、森　正志君、小松佳史君

加治佐健二君、佐藤公俊君

　　　本日のニコボックス　　　 2件  　 72,000円

　　　　累　　　　　計　　　  30件　  398,000円

　名古屋名東ロータリークラブ　佐藤健五会長挨拶

　今年度、名東ロータリークラブ

の会長を務めております、佐藤で

す。

　当クラブの特色と致しましては、

まず、ＲＣＣ委員長の藤野直子会

員を中心として、あいち子ども食

堂への支援に力を入れているとこ

ろでございます。

　また、会員増強委員長平民三

会員の強い熱意のもと、会員数の増加にも努めておりま

す。

　今年度は既に三名の会員に入会いただき、来月もさ

らに一名の入会が決まっております。現在の会員数59名

のうち、女性会員が10名おられ、老若男女、互いに刺

激を受けながら、活発に活動させていただいております。

　また、今年度は、来年３月２日このマリオットアソシア

ホテルにてＩ.Ｍ.が開催され、当クラブがホストをつとめ

させていただきます。

　各クラブ様には追ってご案内に参りますが、皆様全員

の登録をお願いいたしまして、私の挨拶とさせていただ

きます。

　本日は岡部ガバナーより、貴重で有意義な御高話を

いただきまして誠にありがとうございました。各クラブの

会員にとっても、本年度RI会長ご提唱のテーマ、そして

岡部ガバナーの地区方針に対する認識をさらに深める契

機となりました。

　重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　名古屋東山ロータリークラブ　吉川寿一会長挨拶

　皆様、こんにちは。今年度 名

古屋東山ロータリークラブの会長

を務めさせていただいております

吉川でございます。どうぞよろしく

お願い致します。

　本日は、ガバナー公式訪問合

同例会を設営・運営して頂きまし

た「名東ロータリークラブ様」には心より御礼申し上げ

ます。

　周知のとおりウィズコロナの中、私共の年度が始まり

ました。

　８月の緊急事態宣言を受け準備してきましたEクラブ方

式としてホームページから例会の参加をできるようにしま

した。また、Web会議による理事会も導入いたしました。

　ニコボックスもEクラブ上でコメント入力をして、金額

の申請をし、通常例会で徴収します。

　そして、支援をさせて頂いておりますAJU車いすセン

ターの方も外出ができないとのことで卓話をリモートで

行いました。

　卓話者が例会場を見渡すことができ、臨場感が少し

でも届くよう工夫をして行いました。

　従いまして、名古屋東山ロータリークラブにはもう、

例会の中止はありません。

　更に、これらを機能させつつ、会員増強の為に、衛

星クラブの設立も考えていきたいと思います。

　来年度は25周年を迎えさせていただきます。

　今後とも、親クラブ・兄弟クラブであります和合RC様・

名東RC様のお力添えを宜しくお願い申し上げます。

　簡単ではございますが、ご挨拶と代えさせて頂きます。

　名古屋和合ロータリークラブ　田中正次会長挨拶

　「仕事と人生」には三つの坂が

あるといいます。一つ目は上り坂、

つまり万事が好調で、何をやって

もうまくいく時です。二つ目は下り

坂、つまり不調に陥って思い通り

にならない時もあります。

　そして、三つ目の坂、これは“ま

さか”という坂です。

　この“まさかの坂”は急に出現し

ます。

　今年一月中国武漢から始まったコロナ騒動、国内の死

者1524人感染者80113人、未曽有の経済危機“まさか”は

予測不可能なものです。

　昨今の中小企業経営を取り巻く環境は、“まさかの坂”

の連続といってもいいかもしれません。経営者は不安の

日々 に襲われ、眠ることもままならないかと思います。

　ロータリーの親友と過ごす時間を通じて、癒しの機会

になればと、あと九か月頑張ります。

　卓　話

国際ロータリー　第2760地区　2020-21年度

岡　部　　　ガバナー

　私は１月に最後のガバナーエレクト研修になるサンディ

エゴ国際協議会へ参加しました。サンディエゴはロスア

ンゼルスから南へ車で２時間、メ

キシコ国境近くに位置する気候温

暖な街です。ここにあるマンチェ

スター・グランドハイアット・サ

ンディエゴという3000人は収容で

きる超大型ツインタワーホテルで

協議会は行われました。米軍の軍

港でもあり、映画「トップガン」

の舞台としても知られています。

　前日にはホテルに入りましたが、吊看板などもすでに

雰囲気が出ていました。世界534地区から集まりますので、

案内板も８か国語と国際的です。

　国際協議会はこの垂れ幕にあるように、協議会であり

単なる会議ではありません。

　今年の協議会本会議ではローターアクターのプレゼン

が目立ちました。

　ＲＩのローターアクトに寄せる期待を伺わせます。ご

存知のようにローターアクターは2022年７月から人頭分担

金を払ってロータリアンになります。スライドのようにホ

ルガ―・クナーク氏はローターアクトが大好きです。

　次のスライドに参ります。

　この方は、最近注目されたＲＩのＣＥＯ、ジョン・ヒュー

コ氏です。

　この日も「変化の中でのリーダーシップ」という題で

講演をしましたが、「スペイン語でやろうか？」「オー！」、

ということでいきなり全講演スペイン語でした。英語も

ロシア語もできる有能な世界最大の弁護士事務所ベー

カー・アンド・マッケンジー出身のＲＩ司令塔ですが、

次のスライドのように意外に気さくな方で名刺交換、写

真撮影も気軽に応じていただきました。本当にわからな

いことはヒューコさんに聞こうと思います。

　次の方は人気講師のブラウンさん、クラブを記憶に残

るものにしようと話され大変人気がありました。

　そして次のスライドは本会議後に毎日行われる分科会

です。１セッション90分で難問も多く皆、頭を悩ませます。

昨年に続き世界から60人のローターアクターが国際協議

会に参加し、日本のローターアクター代表も分科会に参

加しました。男性は千葉の、女性は静岡のアクターです。

発言もしっかりでき、将来頼もしいロータリアンになり

そうです。

　そして、これは世界の同期ガバナーエレクトが集まり、

テーマに沿ってアイデアを出し合い、後ろのボードに張

り付けてアイデアを競う、というセッションです。６か

国語で行われ大変国際的なセッションだと思いました。

　さて、本題に入ってゆきます。これはホルガ―・クナー

ク氏が今年度のテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」

を発表した瞬間の映像です。

　2020－21年度ホルガ―・クナークＲＩ会長は、「ヘル

ツォークトム・ラウエンブルク・メルン」ロータリーク

ラブ所属でドイツの方です。スザンヌ夫人と青少年交換

をホストファミリーとして多く受け入れられ実績をあげら

れた方と伺っています。

　それでは国際協議会でのクナーク氏の講演ビデオがあ

りますので、ご視聴ください。

　約５分です。【視聴約５分】

　いかがでしたでしょうか？ここ数年でも大変よいスピー

チだと評判でした。

　この講演の要旨を述べます。

１．ロータリーを唯一無二にするのは、国境を超えた

多様性（多様性の否定は争いを生みます）。

２．ロータリアンは共有する価値観の下に集まった人々。

３．その価値観とは、 「４つのテスト」と「中核的価

値観」

４．ロータリーは奉仕プロジェクトを実施する機会を与

えてくれる（利他の精神）。

５．寄付も重要ですが、奉仕プロジェクトをできるのが

ロータリーの魅力。

６．それらは、実際に目で見て体験できるもの（私も地

区の国際奉仕等で多く体験しました）。

７．ロータリーはリーダーシップの機会も与えてくれる（ク

ラブの役目に素晴らしいロータリアンを育てること、

があります）。

８．リーダーは、別の人のリーダーシップも養成するこ

とができ、さらにそれ以外の人にもインスピレーショ

ンを与えられる。

９．この変化の時代にリーダーとなれる人は幸い（新型

コロナ禍の今こそロータリアン活躍の時です！）。

10．「ロータリーは機会の扉を開く」。それは、世界の人々

に開かれた扉。

　です。

　次のスライドです。

　「４つのテスト」、皆さんご存知ですね。そして「中

核的価値観」は、『親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダー

シップ』。この２つは変わらないロータリアンの価値観で

あり、この価値観のもとにロータリアンはいます。

　そして、ロータリーのビジョン声明、「私たちは、世界で、

地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い

変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界

を目指しています」。

　Together, we see a world where people unite 

and take action to create lasting change  

across the globe, in our communities, and in 

ourselves.

　ホルガ―・クナーク氏の「ＴＯＧＥＴＨＥＲ」が入っ

ています。私の地区方針にもあります。

　そしてＲＩ戦略計画：４つの優先事項

　　○ より大きなインパクトをもたらす

　　○ 参加者の基盤を広げる

　　○ 参加者の積極的なかかわりを促す

　　○ 適応力を高める

　奉仕プロジェクトについては、この４つに当てはめて、

よく検討し実施する必要があります。

　これらのＲＩテーマなどを受けて、私は２０２０－２１

年度岡部年度地区方針を、

『行動するロータリアン！

　　世界で何かよいことをしよう、ＴＯＧＥＴＨＥＲ！』

　　　−ロータリークラブの奉仕が、

　　　　　　　世界の平和につながってゆきます−

としました。大げさな！と思われるかもしれませんが、

国際協議会で集まったやる気満々の世界534地区のガバ

ナーエレクト達が、世界200か国に戻って一斉に奉仕を

するわけですから、世界が変わらない理由はありません。

私の体感でもあります。

　クラブの皆さんの奉仕も、その一つ一つが規模の大

小はあっても世界平和に役立つのです。

　「自信」をもって邁進してください。

　今年度は「地区ビジョン」も設けました。

　「私たち第2760地区は、ＲＩテーマをよく理解した上で、

それぞれの地域、クラブの特性を鑑みて「活力のある、

個性に満ちた、多様性のある」クラブが活躍できる場所・

場面を提案・支援してゆきます」。

　「クラブが中心」ということを明確にしました。

　さらに、岡部年度の地区行動指針です。

１．クラブはロータリーの中心。クラブの活性化を図ろう。

　ロータリーはクラブがその中心です。クラブ戦略委

員会を設置して５年後のビジョンを描き、その魅力を

会員に伝えます。また、クラブ研修委員会を設置して、

それを持続可能にする入会３年以内のクラブ会員の

リーダーシップを養成しましょう。職業奉仕を通じて

社会に貢献し、奉仕プロジェクトを行って、クラブの

活性化、会員増強につなげましょう。テーマは「環境」

が重視されます。財団のＤＤＦを活用してください。（今

は新型コロナも重点分野です）

２．ロータリーファミリーとの連携強化をしよう。

　ローターアクター、インターアクター、ライラリアン、

青少年交換学生、米山記念奨学生たちの若い力を積

極的に取り入れてロータリーの活性化を図りましょう。

また、ＲＣＣ（ロータリー地域社会共同隊）と連携して

より大きな展開を図りましょう。

３．オンライン・ツール、リソースの活用をしよう。

　マイロータリーには様 な々情報リソースがあります。

ロータリー賞も今年からクラブセントラルでの申請にな

ります。ラーニングセンターもぜひ活用してください。

４．会員増強をしよう

　奉仕プロジェクトによる会員増強。今年度はローター

アクトがクローズアップされています。ロータリアンと

ローターアクターとの共同作業を通じて双方が刺激し

あい、より高次の活動を開発し、仲間を増やしましょう。

また、新クラブ結成のために「衛星クラブ」を考慮

にいれてください。

５．ロータリー賞へ挑戦しよう。（地区便覧参照）

　今年度からクラブセントラルでの申請になりますの

でご注意ください。

６．国際大会（台湾。台北市、2021年６月12日（土）～

　16日（水）へ参加しよう。

　台湾は親日国であり、旅の魅力も一杯です。台湾

で世界のロータリアンと交流しましょう。ガバナーナイ

トは６月13日（日）圓山大飯店です。

　ここでクラブの皆さんにお願いです。

１． 2021年３月14日愛知県国際展示場でのハイブリッド

地区大会が行われます。100％全員登録運動にご

協力ください。（地区研修・協議会がかなりコスト

ダウンし、登録者一人当たり7500円返金できました、

2500円を足していただくと地区大会に登録できます。

来場しても出来なくても参加できるハイブリッド地

区大会で、講師は新型コロナでさらに有名になった

東国原英夫さんです。今年は新型コロナ禍でイベン

トも少ないので是非ご登録ください。ガバナー、

ガバナーエレクトは、本来全員登録を目指す責務

があります。他地区では全員登録が当たり前の地

区もあります。）

２．ＭＹ ＲＯＴＡＲＹがバージョンアップし、使い易く

なりました。

　是非登録をお願いします。

３．ロータリー財団・米山記念奨学事業へのご寄付を

よろしくお願いします。（今年は日本のロータリー

100周年です）

４．台北国際大会へ参加しましょう。一生の思い出にな

ります。

　また、これは新型コロナ禍でいったん中止になり

ましたが、財団の大口寄付者には、ゴルフでの世

界の帝王ジャック・ニクラウス氏の個人レッスンが

インセンティブとしてついていました。ゴルフファン

垂涎のイベントです。大口寄付をお考えの方は是非

財団にご確認ください。

　さて、１月の米国サンディエゴでの国際協議会

の時に、2020－21年度ホルガ―・クナークRI会長

から、「公式訪問の際に、クラブ会員の皆さんに伝

えてください」と書簡を預かっております。この場

を借りて、皆さんに読み上げさせていただきます。

　また、2021年度ガバナーには、次の重要メッセー

ジをクラブ公式訪問の際に伝えることをお願いしま

す。

１． 地区は、新しい革新的なクラブモデルを作る

ことに積極的に取り組みます。

　　そのためには皆様からのご支援が必要となり

ます。皆様はまた、衛星クラブや地域社会を

基盤とするローターアクトクラブを立ち上げるこ

とで、参加者の基盤を広げることに貢献でき

ます。

２． すべてのクラブは毎年、少なくとも一回の戦略

会議を開き、皆様には次のことを会員に問い

かけていただきます。「私たちのクラブは５年

後にどのようなクラブになっているべきか、ま

た、このビジョンを達成するためにどのような

ステップを踏むべきか」「私たちのクラブで、

会員はどのような価値を得ることができるか」。

この会議を進行できる人を選んでください。

３． 新会員を注意して選びましょう。新会員にとっ

て皆さまのクラブがぴったりと合うこと、そし

て新会員の期待に応えるクラブであることを確

認しましょう。新会員の面倒を見て、積極的

な参加を促してください。ロータリアンとなる

のに不相応な年齢などありません。

４． ポリオ根絶のための寄付を行い、10月の世界

ポリオデーに合わせた行事、イベントを開催し、

これからも根絶活動の支援を継続していきま

しょう。私たちは、世界の子どもたちと交わし

た約束を守らなければなりません。

敬具

　ホルガ―・クナーク

　２０２０－２１年度国際ロータリー会長

　さて、最後に近づいてまいりました。

　ここでつい最近、クナークＲＩ会長から特に日本人会

員に向けていただいたメッセージビデオを披露したいと

思います。約５分です。ご視聴ください。

　いかがでしたでしょうか？日本の職業奉仕についても

大変高い評価をされています。

　さて、これで最後です。

　ロータリーの創始者ポール・ハリスは、『変化の時

代に「革命的になるべし！」』

　と申されました。「新型コロナに負けるな！」、クラブ

の皆さんよろしくお願いいたします。

　これをもって私の講話を終了します。ご静聴ありが

とうございました。

●ご報告
2020年７月豪雨災害（2700地区/福岡・長崎・佐賀）
義援金について
９月16日の例会にて60,000円の募金が集まりました。

ガバナー事務所を通して10万円寄附させていただき

ました。（40,000円はクラブより負担）

　社会奉仕委員会　加藤智弘委員長

○このウィクリーは再生紙を使用しております。


